



4 Pièces

80 m²

Réf. B-1606

825 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement 4 pièces d'environ 80,48 m² avec terrasse d'environ 11 m², situé au dernier étage d'une petite copropriété sécurisée et bien entretenue, il se compose comme suit : un hall d'entrée, un séjour avec une cuisine entièrement équipée donnant sur une terrasse avec une vue magique sur la rade de Villefranche et St Jean Cap Ferrat. Il dispose de 2 chambres avec dressings et d'une chambre d'appoint ou bureau, de deux salles de bains avec WC. Situé à proximité du centre et des commodités du Col de Villefranche, des transports en commun, à quelques minutes en voiture de Monaco ou de Nice.

Lovely 4-room apartment of approximately 80.48 m² with terrace of approximately 11 m² located on the top floor of a small secure and well-maintained condominium building is composed as follows: an entrance hall, a living room with a fully equipped kitchen opening into a terrace overlooking fantastic bay of Villefranche and St Jean Cap Ferrat. It has 2 bedrooms with dressing rooms and an extra bedroom or office, two bathrooms with WC. Located near the Col de Villefranche center and amenities, public transport, short drive to Monaco or Nice.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

